

Afectados pedirán dimisiones por el caos en el examen de "valencià" - El Mundo Castellón al Día - 20/06/2018

Afectados pedirán dimisiones por el caos en el examen de 'valencià'

El colectivo, que valora pedir que dimita el presidente de la Junta Qualificadora, ha recogido más de 14.000 firmas y pide autorización para manifestarse este sábado en Valencia

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN

El colectivo de afectados por el examen C1 realizado por la Junta Qualificadora de Coneixements de Valencià (JQCV) el pasado 9 de junio no deja de crecer en la Comunidad Valenciana. «Hemos recogido ya 14.300 firmas en la plataforma Change.org y contamos con un grupo en la red social Facebook que está integrado por más de 2.140 miembros que nos dan su apoyo», indicaban representantes de este colectivo que reivindica, tal y como adelantó este diario, «la impugnación de la primera parte de la prueba C1 de valenciano, un examen de un nivel superior al C1, así como una segunda convocatoria de la prueba».

A juicio de los afectados que ponen voz a este colectivo, «los errores que también han aparecido en el transcurso de la prueba oral del nivel B1 de la JQCV nos llevan a pensar en ir más allá y evidenciar lo que consideramos graves irregularidades cometidas por la JQCV».

En este sentido, el colectivo está valorando pedir la dimisión del máximo responsable de la Junta Qualificadora de Coneixements de Valencià, presidida por el director de Política Lingüística de la Conselleria de Educación, Rubén Treznano.

Mientras analizan si finalmente piden la cabeza de Treznano, el colectivo ha solicitado la autorización a la Delegación del Gobierno de Valencia para convocar una manifestación el próximo sábado 23 de junio. «Estamos pendientes de que la Delegación del Gobierno nos au-



Un grupo de aspirantes durante el examen de 'valencià'. EL MUNDO

CERTIFICADO

«TENGO QUE RECHAZAR OFERTAS DE TRABAJO»

Entre los aspirantes a obtener el C1 hay personas que dependen de este certificado para obtener un trabajo. «He tenido ya ofertas de trabajo de colegios de Madrid porque también sé alemán e inglés y las he tenido que rechazar porque la Universidad de Valencia no me da el título del Máster de Secundaria que cursé si no entregó el certificado del C1», declara J. M.

torice a llevar a cabo una manifestación que tendrá lugar en la plaza del Ayuntamiento de Valencia el próximo sábado a las seis de la tarde para clamar contra lo

que consideramos una Junta Qualificadora incompetente que realiza pruebas injustas y desorganizadas», ponían de relieve representantes del colectivo de afectados por este examen del C1 de valencià.

TODOS AL ORAL

La última sorpresa que se han encontrado los más de 15.000 aspirantes que se presentaron a la prueba del C1 es que la JQCV ha informado que todos aquellos que se han matriculado de la prueba pueden presentarse al examen oral que tendrá lugar el próximo 30 de junio.

«Nos dijeron que el día 15 de junio nos darían las notas de la primera prueba realizada el día 9 y

entendimos que era eliminatoria, o al menos así se pronunciaron algunos de los profesores que atendían el examen, pero ahora nos dicen lo contrario, es decir que nos debemos corregir nosotros la prueba con la plantilla y si queremos, aunque estemos suspensos podemos acceder a presentarnos a la prueba oral», destacaba indignado uno de los afectados.

Esta persona no entiende por qué deben los aspirantes corregir las pruebas y pone de relieve que los alumnos no pueden corregir la tercera parte, es decir las redacciones, por lo que piensa que la motivación de la JQCV con esta decisión es que «ha visto muchos suspensos y quieren hacer media con el oral».